

## Conseil d'école du jeudi 20 juin 2024

**Présents** : M. Tourvieilhe, Mme Bettiol Lespinasse, M. Sanz Tolin, M. Massuco, Mme Mehl, Mme Boularès, M. Verreaux, Mme Moreau, Mme Devès, Mme Danité

**Excusé (e)s** : Mme Guépin, M. Ducret

- **Répartition pédagogique pour l'année scolaire 2024-2025 :**

La répartition n'est pas encore définitive, suivant les inscriptions possibles pendant l'été, les classes peuvent encore changer. Nous la communiquerons à la rentrée. Nous accueillerons au cas par cas cette année les TPS, leur nombre définitif n'est pas encore connu, comme celui des PS.

Petit rappel : Les TPS ne comptent pas dans le calcul de fermeture ou d'ouverture d'une classe.

Pour l'administration, pour l'année scolaire 2024 / 2025, l'effectif retenu est 139 élèves,

### Prévisions par niveau 2024-2025

<b>CYCLE I</b>	<b>48</b>
TPS	1
PS	20
MS	9
GS	18
<b>CYCLE II</b>	<b>51</b>
CP	14
CE1	19
CE2	18
<b>CYCLE III</b>	<b>41</b>
CM1	21
CM2	20
<b>Total</b>	<b>140</b>

- **Projets 2023 / 2024 : 3ème trimestre**

- **Point sur les classes transplantées :**

Les classes de CP et CE1/ CE2 sont partis en classe de mer au Pradet du 8 au 12 avril. Enfants et enseignants sont ravis de la classe découverte tant au niveau des activités que de l'accueil proposé par la structure FOL Ardèche.

Accueil d'une classe de Belgique par la classe de M. Verreaux (du lundi 12 au samedi 18 mai). Le lundi et mardi, activités se sont déroulées sur Vesseaux (balades, théâtre), le mercredi sortie à la journée à la grotte Chauvet, Pont D'arc. Le jeudi, la journée à Balazuc a été annulée, en raison du mauvais temps et le vendredi journée à Aubenas. La semaine s'est terminée vendredi soir, par un pot de départ, suivi d'un spectacle offert par les élèves.

Très bel échange et très belle expérience qui ont ravi les 44 élèves qui ont appris à mieux se connaître durant cette semaine !

- ***Cirque CE1/ CE2***

Bilan très positif de la semaine « cirque ». Les élèves de la classe de CE1 / CE2 ont pu, pendant 3 jours, 3 heures par jour, s'initier aux arts du cirque. Les vendredis, ils ont présenté en fin de journée un spectacle à leurs parents. Projet en partenariat avec l'association « L'art d'en faire », basée à Vesseaux. Les enfants ont fortement apprécié, à travers les ateliers proposés, la découverte d'un milieu inconnu pour la plupart. Projet qui sera reconduit l'année scolaire prochaine, avec financement demandé à la DRAC ( Direction Régionale des Affaires Culturelles), la mairie et l'amicale laïque.

- ***Jardin :***

4 des 6 classes se rendent régulièrement au jardin . Les enfants s'y rendent chaque année de plus en plus, il devient un lieu de vie. Les élèves apprécient tout particulièrement ces moments où les apprentissages passent par le savoir-faire.

- ***Carnaval :***

Les enfants ont apprécié défiler costumés dans le village au son des maracas,

Un Carmantran a été réalisé par les enfants et brûlé à la fin du défilé. Bilan positif , manifestation à renouveler.

- **Sortie à Balazuc et à l'abbaye Du Crouzet des Ms /GS :**

La classe de M. Massucco s'est rendue :

- À l'abbaye Du Crouzet le jeudi 13 juin.

- De Lanas à Balazuc. Sortie reportée au jeudi 27 juin.

Au programme : randonnée, découverte faune/flore, jeu de piste dans Balazuc, pique-nique et retour à l'école au départ de Balazuc.

Projet financé par la mairie et l'amicale laïque.

- **Liaison GS / CP :**

Une fois par semaine les élèves de grande section se rendent dans la classe de CP afin de connaître la classe qu'ils occuperont l'année prochaine. Pendant ce temps, les élèves de CP sont pris en charge par M. Massucco en atelier chant.

- **Sortie à l'association Vie :**

Les élèves de TPS / MS / GS vont se rendre à LaChapelle, dans le jardin des sens de l'association Vie, pour travailler différents ateliers autour du jardinage avec Jérôme

Projet financé par la mairie et l'amicale laïque.

- **Sortie Randonnée des CP :**

Les élèves se sont rendus à la croix à pied , en partant de l'école, le jeudi 13 juin, sortie suivi d'un pique-nique. Randonnée très appréciée de tous.

- **Cycles EPS :**

- Tennis :**

Enfants et enseignants ont encore une fois apprécié les interventions tennis de Frédérique Barre, financées par la mairie, les lundis pour les CP et les CE1 à partir du 25 mars, les mardis, à partir du 30 avril, pour les CE2/CM1 et à partir du 02 mai pour les CM1 /CM2.

- Semaine équitation :**

Les élèves de la classe de Mme Mehl ont réalisé au centre équestre « Les Kiwis » une classe équitation, semaine qui s'est très bien déroulée et qui a ravi tous les élèves de la classe.

- Natation :**

Les élèves de la classe de CE1 / CE2 ont commencé lors d'un stage massé , un cycle natation le jeudi 13 juin. Ils se rendront tous les jours à la piscine du jeudi 13 juin au vendredi 28 juin.

- Cycle rugby :**

Dans le cadre du partenariat qui unit l'école et le RCAV, une journée de rencontres aura lieu avec les autres classes bénéficiant du dispositif le 28 juin.

Très bonne mobilisation des élèves et cours de qualité, donnés par les intervenants proposés par le club.

- **Cours d'anglais :**

Nous tenons à remercier tout particulièrement Pauline Parat, professeur d'anglais au collège de Vals, qui a dispensé des cours d'anglais les mardis après-midi pendant une heure dans la classe de CM1/CM2. Thank you Pauline !

- **Ateliers proposés par le Vesseaux mère :**

Les enfants apprécient grandement les ateliers qui leur sont proposés par le Vesseaux mère.

- Des ateliers numériques pour les CM sur la programmation, le langage informatique.
- Des ateliers artistiques pour les autres classes.

- **Projet musique :**

Ce projet concerne la classe de GS : 15 séances, animées en co-enseignement avec l'intervenante, Valentine Bazerque, mêlant l'écoute , pratiques musicales et chants, Projet financé par la mairie. Les élèves et l'enseignant, M. Massucco, sont ravis de la qualité des interventions proposées.

- **Brocante :**

Mercredi 8 mai, a eu lieu la brocante organisée par L'Amicale Laïque. Les bénéfices de cette journée sont très importants et permettent à de nombreux projets dans l'école, de voir le jour.

- **Projets 2024 / 2025 :**

- Désimperméabilisation de la cour :

Une première réunion s'est déroulée en mairie en présence des représentants des parents d'élèves , du directeur et du cabinet d'étude chargé de la désimperméabilisation et de la végétalisation de la cour afin de connaître les contraintes existantes. Madame Boularès et M. Massucco se réjouissent comme les autres enseignants de l'école de la mise en place d'un tel projet, Ils émettent un avis contraire à l'aplanissement de la cour et à la construction d'un WC extérieur, ne trouvant pas que ces WC soient obligatoirement nécessaires, proposant que l'argent qui était prévu initialement à la construction de ces WC soit utilisé à l'achat de structures de jeux extérieurs. Une deuxième réunion est prévue le jeudi 25 juillet.

- **Bilan et perspectives de l' espace numérique de travail Pronote :**

Bilan très positif de part de toutes les fonctionnalités qu'offrent cet espace numérique de travail : correspondance avec les parents, cahier de texte en ligne, registre d'appel

Le dispositif sera reconduit l'année scolaire prochaine. La mairie réfléchit à prendre à sa charge le financement et englobera éventuellement le service de réservation des repas dans l'application, permettant un service regroupant plusieurs fonctionnalités pour un usage simplifié au sein de la même application.

- **Aide aux devoirs :**

A la demande de certains parents qui souhaitent bénéficier à la rentrée prochaine de la mise en place d'un tel dispositif, nous avons établi une enquête pour savoir si les besoins avaient évolué depuis

A la demande de 16 parents qui souhaitent bénéficier à la rentrée prochaine de la mise en place d'un tel dispositif d'aide aux devoirs, nous sollicitons la mairie qui répond qu'elle est favorable à la mise en place d'un tel dispositif. Une réflexion est engagée quant aux modalités de sa mise en œuvre.

- **Nouvelle signalétique de l'école :**

Un projet d'une nouvelle signalétique portant le nouveau nom de l'école est en cours ; Deux réunions se sont déjà déroulées en présence des représentants de parents d'élèves , du directeur, des élus et d'un infographe. Une proposition est faite aux enseignants que les enfants fassent des dessins.

- **Conseil national de la refondation : « L'école faisons la ensemble » :**

Le 15 mars, a eu lieu la présentation du projet par M. Sanz Tolin a présenté le projet conduit par les enseignants de l'école, aux élus, ainsi qu'aux représentants des parents d'élèves. L'intitulé du projet est : « Comment améliorer le climat scolaire en rendant les élèves acteurs de leurs apprentissages en développant la citoyenneté et l'écocitoyenneté », projet qui prolonge ceux déjà existants, en améliorant le bien être des élèves :

- En achetant du mobilier tables, chaises meubles pour que les enseignants qui le souhaitent, puissent développer la pédagogie « classes flexibles »
- En créant des espaces, bibliothèque et petits canapés dans le couloir pur des espaces cosy.
- En créant des espaces délimités, bibliothèque, jeux pour les plus petits, espace recherche documentaire dans la garderie

Depuis des restrictions budgétaires sont apparues. Certains points ne pourront pas être financés :

- Au jardin, plantation d'arbres, installation d'un abri pour stocker le matériel, mise en place de bacs à fleurs.

- Achat de mobilier de la cantine, en rendant le lieu plus accueillant, installation de nouvelles tables chaises, banquettes, mange debout, installation de structures mobiles ainsi qu'une banque de froid.

- Achat de tablettes et de grandes tablettes murales, ENI

- Le projet est entièrement financé par l'Education Nationale. Nous attendons la réponse à la demande de financement pour savoir à quelle hauteur le projet sera financé.

- **Spectacles théâtre « Les Quinconces » de Vals Les Bains:**

Dans le cadre de la programmation 2024 – 2025 du Théâtre Les Quinconces de Vals les Bains, nous avons réservé les spectacles pour les 6 classes de l'école :

- - "L'idole des petites houles" pour les classes de Mme Boularès , PS / MS 22 élèves , la classe de M. Massucco MS / GS 24 élèves , et celle de Mme Guépin 22 élèves vendredi 10 décembre à 10H 30
- - ma classe de CE1 / CE2 25 élèves pour le spectacle " La valse du marcassin" vendredi 06 décembre à 14 h.
- - les classes de Mme Mehl CE2 / CM1 27 élèves et de M. Verreaux CM1 / CM2, 29 élèves pour le spectacle " Chut ! Une pomme " le jeudi 03 octobre à 14 H 30

- **Spectacles théâtre de Privas:**

Dans le cadre de la programmation 2024 – 2025 du Théâtre de Privas, nous avons réservé les spectacles pour les 6 classes de l'école :

- « Claricello » pour les 4 classes de CP / CE1 de Mme Guépin, la classe de CE1 / CE2 de M . Sanz Tolin le et les classes de CM1 /CM2 de M. Verreaux et de CE2 / CM1 Mme Mehl le mardi 17 décembre à 10 h

- L'ours et la louve pour les classes de M. Massucco MS / GS et de Mme Boularès de PS le mardi 18 mars à 10 h

Financement amicale laïque et mairie

- **Questions des parents :**

Pas de question des parents

Le secrétaire de la séance  
Mme Catherine Devès

Le Directeur  
Yannick Sanz Tolin